
LES MEDICAMENTS GENERIQUES

Les médicaments génériques sont commercialisés depuis de nombreuses années en France, dans le 
but affiché de réduire les coûts des médicaments.

Comment sont réduits ces coûts ? Les médicaments sont-ils les mêmes ? aussi efficaces ? 
Quelles différence avec les médicaments « non génériques » ?

Nous sommes toujours perplexes devant cette concurrence entre les deux types de médicaments : 
Faut-il en défendre le principe ? Faut-il s'y opposer ?

La réflexion fût menée en deux étapes :

-* D'abord un débat « entre nous », sans spécialiste: 
Pour « fouiller » la question, et faire l'inventaire de nos propres réflexions, voire de nos idées 
préconçues, dans le but de construire le questionnement à un expert.

Un extrait de reportage d'une émission de France Culture a servi d'amorce à la réflexion.

-* Dans un deuxième temps, la conférence, le 24 septembre, de Damien Lannoy. expert sur cette 
question, le mercredi 24 septembre à 19H à la FAL (voir l'affiche jointe)

Pourquoi cette démarche en deux temps, débat puis conférence d'un spécialiste, 

Nous pensons important d'avoir le temps d'exprimer nos questions, nos doutes, nos réflexions, sur 
des sujets importants dans la vie courante et qui nous concernent tous.
Nous savons que beaucoup d'entre nous ne viennent pas facilement à des conférences de 
spécialistes, malgré leur préoccupation, ou inquiétude.

Les experts peuvent apporter une contribution intéressante, lorsqu'ils peuvent répondre à nos 
préoccupations. Encore faut-il que nous puissions les exprimer, d'abord entre nous, en toute 
indépendance.


